



LUNDI 2 MAI 2011

**Le pays où tout est permis à la Folie Théâtre, entrez dans un monde poétique...**

'Léon est encore puni parce qu'il a désobéi. ! Il en a marre de faire ce qu'on lui dit et aimerait partir loin... Mais dans un pays où tout est permis, est-ce vraiment mieux qu'ici ? Là-bas, il va faire la connaissance de plusieurs personnages très spéciaux... Ainsi, "celui qui ne mangeait que des frites" a le ventre qui enfle dangereusement, "celui qui n'aimait que la bagarre" est souvent tout seul, la tête toute cabossée, tandis que "celui qui jouait tout le temps aux jeux vidéos" n'est pas très communicatif... Alors dans un pays où tout est permis, est-ce vraiment mieux qu'ici ?' (pitch et photo issus [Folie Théâtre](#))

**Un magnifique spectacle pour les petits et plus grands, plein de douceur, d'humour et de moral.** Deux comédiennes aux multiples talents manipulent une marionnette grandeur nature, Léon et des tas d'objets afin de nous raconter le **voyage de Léon dans un pays où les limites n'existent pas.** Le décor est simple mais efficace et les prestations des deux comédiennes sont parfaites. **N'hésitez pas à y aller vous y passerez un excellent moment !**